

Le Paris de Neymar

Nous avons concocté à l'attention du nouveau joueur parisien un guide des bonnes adresses dans la capitale élaboré sur mesure en fonction de ses goûts.

Actuellement logé au Royal Monceau, Neymar devrait prendre ses quartiers dans un hôtel particulier de Neuilly-sur-Seine, où habitent déjà certains de ses coéquipiers (Pastore, Verratti...). De quoi faciliter son accès au camp des Loges situé à Saint-Germain-en-Laye.

NEUILLY

CERCLE CLICHY
MONTMARTRETIN-TIN
TATOUAGES

GABRIELA

COIFFEUR DAVID LUCAS

NOLITA

PAR ADRIEN
CHANTEGRELET

LES RESTAURANTS :

■ NOLITA,

1 AVENUE MATIONON,
75008 PARIS

Grand amateur de gnocchis d'après le cuisinier de la Seleção, Neymar appréciera la cuisine raffinée du restaurant italien Nolita. Son coéquipier Verratti y a ses habitudes.

■ GABRIELA,

3 RUE MILTON, 75009 PARIS

Le Brésilien aura à cœur de garder un lien avec son pays natal à travers la gastronomie. Le Gabriela devrait répondre à ses attentes culinaires. Picanha (aiguillettes de bœuf) ou encore feijoada (ragoût) sont à la carte. L'ambiance y est survoltée, la

décoration made in Brésil. L'endroit idéal pour sortir entre coéquipiers sud-américains.

LE TATOUEUR :

■ TIN-TIN TATOUAGES,

37, RUE DE DOUAI, 75009 PARIS

Neymar raffole des tatouages – il en arbore 34 sur son corps – et devrait en ajouter de nouveaux au cours de son séjour parisien. Tin-Tin, l'un des tatoueurs les plus célèbres de France, pourrait prochainement accueillir la star du PSG et lui faire partager, ainsi qu'à ses amis, son goût pour les tatouages japonais.

LE COIFFEUR :

■ DAVID LUCAS À L'HÔTEL DE CRILLON, 10, PLACE DE LA

CONCORDE, 75008 PARIS

Crête, coupe mulet, décoloration : les excentricités de Neymar ont également participé à sa renommée. Le joueur pourra parfaire son style capillaire auprès du coiffeur David Lucas, dont le salon est basé à l'Hôtel de Crillon. Spécialisé dans le lissage brésilien, le Français fera très certainement le bonheur du joueur, de sa mère et de sa sœur.

LA SALLE DE POKER :

■ CERCLE CLICHY MONTMARTRE,

84 RUE DE CLICHY, 75009 PARIS

Ambassadeur d'un site de poker, Neymar aura tout le loisir d'occuper ses soirées dans les cercles de jeu de la capitale. Le Cercle Clichy Montmartre, au cadre typiquement parisien, propose plusieurs variantes de poker : omaha, Texas hold'em, stud poker... Une salle VIP est mise à disposition des joueurs.

VIDÉO www.leparisien.fr

Les stars qui vont recevoir le maillot de Neymar

Le Brésilien attendu à Guingamp

CETTE FOIS, le dénouement semble imminent. Alors que le PSG attend depuis plus d'une semaine de pouvoir enregistrer Neymar dans son effectif, la situation pourrait se débloquer dans la journée et permettre à l'attaquant brésilien de jouer à Guingamp. Pour que la star fasse ses débuts en Bretagne dimanche, il faut que les autorités espagnoles adressent le Certificat international de transfert (CIT) d'ici à demain soir. Hier en fin de journée, la Ligue (LFP) n'avait toujours pas reçu le fameux sésame, mais l'optimisme régnait dans les bureaux du club. Des lenteurs dans les écritures bancaires auraient retardé l'arrivée des 222 M€ de la clause libératoire sur les comptes du club catalan, qui bloquait la délivrance des documents. Ces problèmes auraient été résolus hier. Plus rien ne s'opposerait donc à la délivrance du CIT, même si une certaine prudence doit persister, car le Barça a mal vécu le transfert de sa vedette et n'a pas fait preuve d'une grande volonté ces derniers jours pour faciliter les opérations.

Y.L.

Kylian Mbappé pousse pour le PSG

COMME nous l'indiquions dans nos éditions de lundi, le PSG rêve d'associer Neymar et Kylian Mbappé. De son côté, l'attaquant de Monaco, 18 ans, fait du club de la capitale sa priorité et pousse de plus en plus pour que l'opération puisse se réaliser. Hier, deux journaux espagnols, « Marca » et « Sport », ont indiqué sur leur site Internet que le transfert était bouclé pour un montant de 180 M€ bonus compris. Le second indiquait même que Mbappé serait présenté au Parc des Princes lundi.

On n'en est pas là. La porte pourrait s'ouvrir du côté de Monaco, qui refusait dans un premier temps de vendre à son concurrent direct. La prolongation du contrat du jeune prodige qui court jusqu'en 2019 est au point mort. Et le modèle de l'ASM repose sur des ventes XXL.

MOINS PROTÉGÉ ET CHOUCOUTÉ

Ces jours-ci, les pistes de certains grands clubs tendent à se refroidir. Bale a été confirmé au Real Madrid et le Barça fonce sur Dembélé. Le

club de la principauté affirmait hier n'avoir reçu aucune offre du PSG et par conséquent qu'aucun accord n'était trouvé.

La volonté du natif de Bondy (Seine-Saint-Denis), désormais claire, pourrait être renforcée par des relations de plus en plus tendues avec les joueurs et le staff de Monaco. Dans un contexte forcément déroulant à ce stade précoce de sa carrière, l'attaquant n'est plus protégé et chouchouté comme il pouvait l'être par le passé.

Du côté du club parisien, beaucoup plus que de l'envie, c'est la question de la faisabilité de l'opération qui se pose, notamment pour respecter le fair-play financier. Contacté, le PSG dément formellement un accord avec Monaco pour l'international français (4 sélections). Le compte Twitter arabe de BeIn Sports, groupe détenu par le Qatar comme le club, assure qu'aucune offre n'a été formulée pour la pépite monégasque.

JEAN-YVES ROSSI ET ARNAUD DETOUT



@le_Parisien